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郑东新区领导调研普惠二幼
积极履行引导家长的
义务和责任

本报讯 为更好地了解幼儿教
育发展现状，更快促进郑东新区幼
教事业发展，日前，郑东新区党工委
委员、管委会副主任陈平山，郑东新
区教文体局局长田国安，学前教育
负责人李晓阳，郑东新区基础教育
负责人乔健，郑东新区教文体局办
公室负责人李嘉乐到郑东新区普惠
路第二幼儿园参观、调研，普惠路第
二幼儿园园长吴慧玲等陪同。

陈平山、田国安在吴慧玲园长
的陪同下走进班级、厨房，了解幼儿
在园生活状况和厨房设施设备情
况，并对温暖舒适的班级环境和安
全整洁的厨房环境给予高度评价。
随后，领导小组来到三楼会议室与
教师代表进行亲切座谈，了解普惠
路二幼的园所文化、发展现状及教
师工作、生活需求等，并提出合理的
解决意见。陈平山强调，幼儿教育
是人生中最重要的启蒙阶段，教师
在做好本职工作之时，应牢记安全第
一、生命至上的原则。同时，作为专
业的教育机构，幼儿园要积极履行引
导家长、引领社会的义务和责任。
记者 王阳 通讯员 王青萍

扬尘问题突出企业约谈会
加大环保投入
打造精品工程

本报讯 为进一步强化郑东新
区建筑扬尘污染整治工作，日前，郑
东新区扬尘问题突出企业约谈会在
郑州银行会议室召开。郑东新区管
委会副主任郭程明、建设环保局局
长李艳春对 6家被约谈企业代表进
行了约谈。

会议通报了近阶段郑东新区在
大气污染治理工作中存在的突出问
题和面临的挑战，对扬尘治理工作
中存在的突出和共性问题进行了深
度剖析，被约谈企业代表进行了诚
恳的表态发言。

针对下一步工作，郭程明要求，
一是要认清形势，提高认识，充分理
解加强工地扬尘治理的重要意义。
高标准要求坚定不移，严管重罚决
不动摇，郑东新区在加快项目建设
的同时将持续严格抓好环境治理工
作，对不落实“7个 100%”标准的建
设项目将严管重罚。二是积极配
合，以实际行动支持和落实扬尘治
理的各项要求。已受到行政处罚的
施工单位要按时缴纳罚款，逾期不
缴纳罚款者，其在郑东新区参与项
目招投标资格将被暂停一年。三是
加大环保投入，加强工地管理，打造
精品工程。企业应勇于担负责任，
为郑州经济发展及环境整治尽到应
尽的职责，郑东新区工地管理要力
争成为全省的标杆样板。
记者 王阳 通讯员 李盼

在实地查看过程中，王鹏指出，一是
在统一征地建公园工作中，各部门要相互
协调、通力合作，进一步践行党的群众路
线，多听取民情民意，排民忧，解民难，以
老百姓的切身利益为重。二是要把环保
放在首位，多吸取高铁公园的经验和做
法，采取有力措施加强生态环境治理，提
高工作效率，切实把各项环保设施高效利
用起来。三是要细化责任，明确分工。要
层层压实责任，加强督导检查，确保各项
工作按照时间节点不打折扣地贯彻落实，
稳步推进大河遗址公园项目。四是要把
建设大河遗址公园作为城市管理建设的
主要抓手，提高公园规划建设水平，以打
造高生态、高品位、高质量公园为目标，加
强绿化美化，努力提升城市生态环境。
记者 王阳 通讯员 王雅雯 文/图

本报讯 为进一步做好十九大期间
安全生产各项工作，全面推动郑东新区
安全生产大检查活动向纵深开展，日前，
郑东新区在郑州银行会议室召开全区安
全生产工作深度推进会，郑东新区党工
委副书记、管委会常务副主任牛瑞华出
席会议，会议由管委会副主任陈平山主
持，安委会相关成员单位主要负责人、各
乡（镇）办事处行政正职和安全生产分管
副职、五大国有平台公司主要负责人共

50余人参加会议。
会上，消防大队负责人、各乡（镇）办事

处代表、五大国有平台公司代表分别对本
单位安全生产大检查开展情况和如何做好
下阶段安全生产工作进行了汇报，牛瑞华
对各单位工作开展情况给予肯定，同时进
一步要求：一是各单位要统一思想，提高认
识，把安全生产工作作为头等大事来抓。
二是要寻找规律，突出重点，严格规范，扎
实推进，对待安全生产工作宁可严一点，

也不能思想松懈、麻痹大意。日常检查
要不厌其烦，对企业生产经营行为要规范
到位，安全演练要贴近实际、扎实开展。三
是要注重过程环节可促，确保责任有据可
查，安全生产责任要明确到人，该谁负的责
任就由谁来承担，建立安全责任追溯倒查
制度。四是要居安思危，增强责任感，清醒
地认识到安全生产要求越来越严，责任追
究越来越重，要以更加严谨的工作作风做
好安全生产各项工作。 记者 王阳

本报讯 日前，郑东新区党工委副书
记马安庄带队到金光路办事处调研“三
山”建设工作。郑东新区农业农村工作领
导小组副组长霍庆，郑东新区农工办、规
划分局等部门相关负责人陪同，金光路办
事处主要领导参加。

马安庄一行先后到金光路办事处柳
园口村金山、马楼村银山实地查看，着重了
解有关规划设计方案及存在问题。

实地调研结束后，马安庄在金光路办
事处主持召开座谈会，办事处全体领导班
子成员参加。会上，金光路办事处党工委
书记王文彬详细汇报了金山、银山、如意
山“三山”规划进度及存在问题。在听取
汇报后，马安庄着重提出了三点要求：一
要高度重视。办事处要充分认识“三山”
建设工作的重要性、紧迫感，紧盯时间节
点，统筹快速推进，争取在 11月 25日前

“三山”建设实现大头落地。二要明确责
任。由农工办牵头，协调统筹好规划、定
界等各方面工作；办事处主要领导要亲力
亲为，责任到人，积极对接沟通，加快推动
规划成果落地。三要加快推进。各单位、
各部门要强化责任担当，及时汇报工作进
度，积极沟通协商，紧盯问题落实；对工
作措施不力甚至推诿扯皮的,要严肃追
究责任。记者 王阳 通讯员 谷雪伟

王鹏调研大河遗址公园项目
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对工作措施不力要严肃追究责任

本报讯 近日，郑州市委常委，郑东新区党工委书记、管委会主任王鹏和郑东新区党工委副书记、管委会常务
副主任牛瑞华一行到龙源路办事处辖区，通过实地查看和听取汇报的形式对大河遗址公园项目进度情况进行了
解，龙源路办事处党工委书记王和平、办事处主任金彦伟陪同。


